

Frais de déplacement hors-Québec — Canada

Exercice financier : 2022-2023
Trimestre : Octobre à décembre

Nom de la personne	Fonction	But ou objet du déplacement	Dates du déplacement		Ville ou municipalité	Frais de transport	Allocation forfaitaire	Frais d'hébergement	Frais de repas	Autres frais inhérents		Accompagnateurs	
			Du	Au						Montant	Description	Nom et fonction	Total des frais ⁽¹⁾
Aucun déplacement													

(1) Total des frais de transport, d'hébergement de repas et les autres frais inhérents.

Frais de déplacement hors-Québec — À l'étranger

Exercice financier : 2022-2023
Trimestre : Octobre à décembre

Nom de la personne	Fonction	But ou objet du déplacement	Dates du déplacement		Ville et pays	Frais de transport	Allocation forfaitaire	Frais d'hébergement	Frais de repas	Autres frais inhérents		Accompagnateurs		Salon d'entretien	Service d'un photographe	Service d'un interprète	Rapport de mission
			Du	Au						Montant	Description	Nom et fonction	Total des frais ⁽¹⁾				
Verge, Nathalie	Sous-ministre	Conférence mondiale de l'UNESCO sur les politiques culturelles et le développement durable - MONDIACULT 2022	25-sept-22	02-oct-22	Mexico, Mexique	1 361 \$	141 \$	1 558,0 \$	423 \$								

(1) Total des frais de transport, d'hébergement de repas et les autres frais inhérents.

Lieu	Mexico
Date de la mission	25 au 30 septembre

Contexte

La sous-ministre du ministère de la Culture et des Communications, M^{me} Nathalie Verge, s'est rendue à Mexico pour représenter le gouvernement du Québec et intervenir au nom de ce dernier à la Conférence mondiale de l'UNESCO sur les politiques culturelles et le développement durable - MONDIACULT 2022. En marge, elle a profité de sa présence pour effectuer divers entretiens bilatéraux avec des partenaires clés de la relation culturelle Québec-Mexique.

Objectif(s)

- Défendre les positions du gouvernement du Québec lors de de la Conférence mondiale de l'UNESCO sur les politiques culturelles et le développement durable;
- Présenter les meilleures pratiques du ministère de la Culture et des Communications (MCC) dans le domaine numérique (particulièrement en matière de découvrabilité des contenus culturels) et de la récente Loi visant à moderniser et à harmoniser les règles relatives au statut professionnel de l'artiste et de l'intégration de la culture dans l'éducation des jeunes;
- Réaffirmer nos excellentes relations culturelles avec le Mexique et échanger sur des collaborations potentielles entre nos deux États.

Résultat(s)

- Affirmation et positionnement internationaux du Québec dans l'un de ses champs de compétences prioritaires;
- Influence du Québec sur la prise en compte des enjeux et des orientations liés à la transformation numérique;
- Promotion internationale de l'expertise gouvernementale québécoise dans le secteur culturel;
- Réseautage international;
- Liens établis avec des partenaires clés de la relation culturelle Québec-Mexique ;

Composition de la délégation gouvernementale

- Nathalie Verge, sous-ministre de la Culture et des Communications, à titre de chef de la délégation
- Joëlle Bernard, coordonnatrice, MCC
- Philippe Hébert, conseiller diversité des expressions culturelles et pupitre UNESCO, MRIF
- François Bellerive, premier conseiller, Délégation générale du Québec à Mexico
- Dominique Decorme, attaché culturel, Délégation générale du Québec à Mexico

Rédigé par :

Joëlle Bernard

Date : 16 janvier 2023

Approuvé par :

Dominique Drouin

Date : 16 janvier 2023